

正規雇用者の代替としての活用広まる

派遣トラブルホットライン

り、通勤できないなどとても受け入れられない仕事の紹介が多くありました。この結果を踏まえ、違法な事前面接の禁止などを日本人材派遣協会に申し入れるとともに、一月には派遣労働者の権利向上を求めて厚生労働省と交渉しました。

契約中途解除のトラブルは若干減少しましたが、契約期間は急激に短期化し、一・二ヶ月の契約が急増しています。契約の短期化で従来は契約中途解除だったものが、期間満了と、更新拒絶という形で現れているものと思われます。また、契約中途解除の代替仕事の紹介は増えていますが、時給が下がった

後に本当に採用されるのか、といった不安の声が寄せられました。

一方、昨年の「派遣法改正」で禁止された派遣先による「事前面接」や「年齢制限」が相次ぎ実行しています。また、社会労働保險の保険料支払いを逃れるために、雇用契約を業務委託契約に切り替え、派遣労働者を個人事業主としている実態も浮かび上がりました。

インターネットで繋がる労働運動

秋の学習 から

秋の学習会報 告から

結び付けてなく、人対人の関係性を強く感じる親しみやすい媒体だからではないかと思われます。

勸業部會

またしても、ユニオンの活動に
プラスになっていきます。

ケアフォーラム

事業の許可申請中です。

全日本運輸技術者労働組合は
供給先企業とともに昨年九月に
有限会社 東京ネットワークを
発足させ、「供給・派遣」の仕
組みで人材派遣業・人材育成事
業を行つてゐる。一段労働者派遣



高齢化が進む中、質の高い介護職（ヘルパー）の需給のマッチングシステムを非営利・協同の立場で広げることが社会的要請となっています。これに応える運動が必要です。